

<HP 掲載文案>

小学部修学旅行 11月18日(金)

小学部4名の児童が、修学旅行で那須方面へ日帰りで行って来ました。天気にも恵まれ、心地よい日差しの中、今まで一緒に過ごしてきた友達や先生と一緒に楽しい思い出を作ることができました。

まずは「那須りんどう湖ファミリー牧場」へ行きました。みんなで集合写真を撮った後は、2グループに分かれてアトラクションに乗りました。事前学習で気になるアトラクションのチェックをしていたので、実際のアトラクションを見て友達や先生と相談しながら乗るアトラクションを決めました。メリーゴーランドや観覧車など、普段味わえない高さからの眺めや心地よい揺れを笑顔で楽しむことができました。昼食はハンバーグリッチを食べました。広いレストランの中でも落ち着いて、美味しく味わう姿が見られました。お土産選びでは、買い物リストで決めていたお土産をかごに入れたり、教師と話しながら買うものを選んだりしました。今までの買い物学習の成果もあり、教師と一緒に支払いも上手にできました。

次に「那須オルゴール美術館」に行きました。静かに歴史ある展示品を眺めたり、オルゴール演奏でさらびやかな音色や迫力のある音色を聞いたり、ゆっくりとした時間を過ごすことができました。

バスの車内でも、窓の景色を楽しんだり、教師と会話をしたり、高学年らしく落ち着いて過ごすことができました。児童全員が体調を崩すことなく、最後まで元気に楽しく旅行を満喫することができました。

当日の様子を掲載しましたので、ご覧下さい。

「那須りんどう湖ファミリー牧場にて」



「那須オルゴール美術館にて」

